



がっこうだいすき  
杉っこ通信

杉の子特別支援学校だより  
平成30年度3学期号  
2月28日(木)発行

《小学部》

# ボランティアさん、いつもありがとう

いきなりですが、クイズです！「 23 」・・・さて、何の数字でしょう？

答えは・・・杉の子特別支援学校に来てくださっている「スクールボランティア」さんの人数です。内訳としては学校に直接登録していただいている方が11名、鈴鹿市社会福祉協議会の紹介で来ていただいている方が12名となっています。主に小学部に入っていており、着替えやトイレ、給食、授業のサポートなど普段の校内での活動の他、文化祭などの行事、校外学習時においても支援していただいています。まさに、小学部の心強いサポーターです。

ボランティアさんは大学生から、子育てを終えたベテラン世代まで、幅広い年齢層の方々がいらっしゃいます。中庭で元気よく遊ぶ子どもたちとおいかけっこしたり、そっと寄りそいながら活動したりと、皆さんそれぞれの得意分野を生かして活躍していただいています。

「子どもたちといると、元気をもらえるの」と、今日も大活躍のボランティアさんです。



文化祭、小学部のフィナーレ！  
大成功でした！



休み時間の様子。  
やさしく見守ってくださっています。



プール学習では、サイドで見守り。  
安全のためには大切な役目です。



イオン鈴鹿への校外学習。  
なれない場所でも安心して活動できました。

# < 中学部 >



## ～3年生、最後の校外学習に行ってきました～

2月14日(木)はB課程、15日(金)はC課程の生徒たちが、みんなで校外学習にでかけました。3年生にとっては、これが中学部最後の校外学習になりました。好天に恵まれ楽しいひとときとなりました。

### ★B課程★

B課程の生徒は、名古屋市科学館に行きました。学校から高速を使い、1時間ほどで到着。いろいろな実験器具の操作をしたり、竜巻ラボ、極寒ラボなどを体験したり、普段できない体験をたくさんしてきました。



### ★C課程★

C課程の生徒は、鈴鹿市のアピナポウルに行きました。宿泊学習でも行きましたが、全員で行くのは初めてでした。



## 高 AC 課程

# イオンモール東員での校外学習の様子です！

スクールバスやふれあい号、福祉タクシーを使って、少し遠出の学習を楽しんできました。車窓から見える紅葉や高速道路を走る非日常的な体験にわくわくドキドキした一日でした。大きなショッピングモールでの買い物や季節感あふれる飾り付け、フードコートでの昼食を満喫することができました。



### ～ 学校マネジメントシートについて ～

2月13日に、学校関係者評価委員会を開催し、外部の委員の方に本校の教育活動や学校経営等について、ご意見をいただきました。そのことについて、別紙の平成30年度学校マネジメントシートにまとめましたので、ご覧ください。